

Association Nationale des Rapatriés d'Oranie et leurs Amis – A.N.R.O Cité des Rapatriés – 50, Bd de la Corderie - 13007 Marseille

## L'ANRO se déconfine aussi!

**EDITO**: Chers adhérents, chers amis,

Comme un souffle de quiétude au terme d'une nuit de cauchemar, le «déconfinement», après une année de black-out, fait du bien. Il semble arriver à temps pour calmer notre anxiété et restituer cet air pur qui nous a tant fait défaut. La réouverture des commerces et autres, de concert avec le monde associatif, notamment avec l'ANRO, rétablit notre énergie et restitue tout l'espoir perdu au cours de cette sombre période. Nous revoilà, prêts à renouer avec nos adhérents, à entrevoir l'avenir, à aimer plus que tout, la vie!

Le bout du tunnel n'est plus très loin, courage!

En ce début de saison, l'Association Nationale des Rapatriés d'Oranie et ses Amis, aurait dû tenir une assemblée générale à la Cité des Rapatriés de Marseille. Tout simplement, le contexte sanitaire du moment ne nous a pas permis d'envisager une réunion publique. Toutefois, nous nous sommes organisés pour vous présenter les conclusions par courrier.

En cela, fidèles amis, vous avez merveilleusement réagi et massivement répondu. Comme l'on dit : il n'y a pas photo, l'ANRO sera toujours l'A.N.R.O! Votre loyalisme nous a rassurés. Mais, attention tout de même aux miroirs aux alouettes! La pandémie a causé chez certains, des troubles graves du comportement. Désormais, Ils n'ont plus rien de commun avec notre communauté.

Notre engagement à l'ANRO demeure fidèle, rien ne changera, nous sommes connus et reconnus depuis longtemps par nombre de grandes associations et de personnalités, tant au niveau régional que national. L'heure du grand réveil va bientôt sonner. Si l'espérance est un risque à courir, il faut le tenter. Il nous reste encore quelques belles années à passer ensemble, ne les boudons pas. L'ANRO et ses amis, sont toujours heureux de vous retrouver. Au plaisir de bientôt se revoir! Merci de votre confiance. Vive l'ANRO!